

Mineros que garantizan la higiene del entorno

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 18 Febrero 2020 13:03

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 2882



Convivir en un medio ambiente limpio, es siempre acogedor y agradable a la vista, pero aún más, beneficia la salud, no solo del hombre, sino a todo ser viviente y ese es el propósito esencial para el Sector de Servicios Comunes.

Con la aurora disponen sus pasos al recorrido por las calles, recogiendo los desechos sólidos y la vez se imponen en la cotidianidad, por las diversas inconformidades del pueblo por su limitada labor, por carencia de útiles necesarios.

El recrudecimiento del bloqueo golpea al sector debido al déficit de combustible, ello limita la sistematicidad en su meritoria tarea.

Minas de Matahambre cuenta con 124 trabajadores vinculados a la entidad de servicios comunes, quienes en el presente año deben reforzar su accionar en cuanto al cuidado, limpieza y mantenimiento de áreas verdes, parques y localidades del territorio.

Además de alcanzar niveles de responsabilidad y de organización para juntos ofrecer a los pobladores un ambiente sano y así evitar la propagación de enfermedades.

Mineros que garantizan la higiene del entorno

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 18 Febrero 2020 13:03

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 2882

También hago extensivo el llamado a los habitantes mineros a practicar una conducta adecuada en el vertimiento de residuos, a estar comprometidos como la limpieza del entorno y adoptar, hoy más que nunca, una posición alerta y combativa ante las indisciplinas sociales, con el fortalecimiento de la vigilancia cederista en los Comité de Defensa de la Revolución.